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みなさん、本校のホームページをご覧いただけていますか。今週は、『6年生ありがとう
の会』特集を掲載しています。スマホやPCから御覧いただけます。(『御一小』で検索)

2月27日(水)に行われた「6年生ありがとうの会」は、6年生に感謝の気持ちを伝えよ
うと、5年生を中心に、御一小の子どもたちの思いが一つになって、すばらしい会になりま
した。6年生を楽しませようと元気いっぱいに表現する下級生たち、涙ぐむ6年生、笑顔
で涙をグッとこらえる6年生、寂しくて泣き出してしまう1年生、それを見ながらもらい泣きを
する先生たち･･････。毎年行われるこの行事に、学校の子どもたち同士や先生たちとの絆
を感じ、大きな感動をもらいます。会場となった体育館中が「ありがとう」のいい空気に包
まれたひとときでした。子どもたちのすてきな表情を、是非ホームページで御覧ください。

2月中旬からは、6年生と校長の会食が給食の時間に行われています。6年生が生
活班の2班ずつ、毎日校長と会食を行います。緊張した面持ちで、応接室に入り、司
会の子の進行で、会食をしながら自己紹介や歓談をします。一人一人が自分の趣味
や好きな教科、目標を語ってくれたり、小学校生活の思い出を語ったり、校長へ質問を
したりと、20分ほどの短い時間ですが、楽しく話すことができました。

6年2組釜谷柚史さん「校長先生の好きな食べ物は何ですか。」
校長 「お寿司とプリンです。」
みんな笑顔で 「なんだか子どもみたい」と思っているような感じ･･････

.
6年2組山下こはるさん「御一小に来てよかったと思うことはどんなことですか。」
校長 「子どもたちや先生方がたくさんいて、パワーがあること。このマ

ンパワーがたくさんある御一小に来られてうれしいです。」
みんな笑顔で 納得と自信に満ちた表情

6年生の子どもたちとのつながりが深まった温かな時間でした。

3月6日(水)放課後、6年生が「先生方への感謝の会」を開いてくれました。その会
の中で6年1組大須賀創さんが、「先生方のおかげで僕たちは成長しました。･･････ぼくた
ちが大好きな御一小をこれからもよろしくお願いします。」と話しました。子どもたちにとって
御一小は、大好きな学校であること、そして、学校を大好きだと言えるこの子どもた
ちを誇りに思います。今、御一小は感謝の花でいっぱいです。(校長 増田久美子)

「感謝の花いっぱい」に ありがとう

学校教育目標

花いっぱい 自分 友だち 御一小
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